



Die Augen hat sie vom Papa seine Sehschwäche auch.

Unsere guten Seiten erkennen wir im Nachwuchs schnell wieder. Die schwächeren werden aber oft erst spät entdeckt: Dabei gehören Sehfehler zu jenem Erbe, das mit wenig Aufwand schon im Säuglingsalter abgewendet werden kann. Lassen Sie Ihr Baby oder Kind also augenärztlich untersuchen. Damit schenken Sie ihm eine unbeeinträchtigte geistige Entwicklung oder sogar das Augenlicht.

Ihr Arzt oder Augensterne e.V. hilft Ihnen bei Fragen gerne weiter.



Augensterne e.V.
helfen zu sehen

Infomaterial unter info@augensterne-ev.de

www.augensterne-ev.de